



# よつぱつうしん



天童市立長岡小学校  
学校だより No.3  
令和4年 4月23日  
校長 齊藤厚志

## オンライン授業参観・PTA総会

～ご協力ありがとうございました～

本日は、授業参観、並びにPTA総会にオンラインで参加してくださった皆様、誠にありがとうございます。山形県や天童市、本校のコロナの状況などから判断し、このような形で実施させていただきました。中止にするのは簡単ですが、それでは、我々教職員と保護者のみなさんとの、より良い関係を創りだせないと考え、我々も初の試みでしたが、学級ごとの授業の様子配信、ウェブ評決、そして、PTA総会のオンライン配信に挑戦してみました。不都合な点は多々あるかと思いますが、そのような我々の思いもくんでいただければ幸いです。また今年度より、本校でどのような教育活動を行っているのか、随時、保護者のみなさんに知っていただけるよう、さらには、家庭で話題にさせていただけるよう、「よつぱタイムズ」を配信し紹介する取り組みも始めましたので、ぜひご覧ください。

今年度の「学校教育目標」ですが、昨年度から大きく変えました。「みんなが力のつく楽しい学校」とします。みんなというのは、子供たち、そして、教職員全員です。教職員が力をつけることによって、子供たちの力も更についていきます。そして、力がつくことによって、本当の意味で楽しい学校になると考えます。また、「どんな力が大切なのか」「みんなが楽しい学校とは、どんな学校か」など、子供たちにも問いかけながら、この目標の達成に向けて取り組んでいきたいと思えます。ほとんどの子供たちが、この目標を覚えていますので、保護者のみなさんにもぜひ覚えていただいて、子供たち、我々教職員、保護者のみなさんの共通理解のもと進められたらなあと思っています。

「子供たちに付けたい力」ですが、「めざす子供像」をもとに、大きく3つ考えました。「自ら問いをもつ力」「課題を解決する力」「仲間とともに粘り強く取り組む力」です。子供たちが、今を、そして将来を、幸せに生き抜くために特に大切な力と考え、設定しました。それらを更に「課題設定力」や「論理的思考力」「自己調整力」などに分類・具体化し、手立てを考え、全教職員で全教育活動を通して育成していきたいと考えていますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

## 保護者の皆様にお願ひ

### 1 教職員と保護者が思いを共有し協働していきましょう

我々はまだまだ力不足ではありますが、毎日子供たちのことを思い、精一杯仕事に取り組んでいます。しかし、大変忙しい中、たくさんの子供を相手にしていますので、子供たちのすべてを見守ることはできません。また、我々の思いが子供たちや保護者の皆様にうまく伝わらないこともあります。子供たちの様子や行動に心配されることなどがありましたら、ぜひ教えていただくとともに、子供たちのことを心から思う同じ大人として、教職員と保護者が思いを共有し、俯瞰して物事をとらえ、ともに子供たちを成長させていこうという気持ちでご対応いただければ幸いです。

### 2 お子さんのゲーム機等の利用についてご指導ください

市教育委員会から貸与されているタブレットの利用についての約束は、先日配付し、誓約書をあさっての25日まで提出することになっています。それ以外の、家庭でインターネットに接続できる機器、特にゲーム機については、保護者が責任をもって使用させるようお願いいたします。オンラインゲームにおいて、悪口をチャットに書き込むなどの人間関係のトラブルが、本校でも既に報告されています。そのようなトラブルがないように、お子さんと一緒に使う際の約束を作り、使用状況を確認するなどして、保護者が責任をもつとともに、もし起きてしまった場合も、誠実に対応していただければと思います。ゴールデンウィークは、インターネットやゲーム機を利用する機会が今より更に増えますので、どうぞよろしくようお願いいたします。